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すずらん
～信更の子どもたちが、スズランの花のごとく明るく清らかに伸びてほしいとの願いを込めて～

後期人権学習を終えて 11月１日(水)～11月30日(木)

3年生の手による最後の生徒総会が行われ、3年生から2年生へとバトンが手渡されました。生徒減少に
対応して組織の見直しが行われています。信更中学校生徒会のすばらしい伝統を引き継ぎながら、新しい
アイデアと意欲で新生徒会を進めていってほしいと思います。

なお、今期生徒会より、生徒数の減少を考え、環境委員会を廃止し、他の代議員会とふたつの委員会で
仕事を引き継いで行っていきます。

生徒会 ３年生から２年生へ
生徒総会 12月1５日(金) 生徒会引継会 12月21日(木)

生徒会長 竹内 賢太 さん

副会長 中澤 翼 さん

代議員会 丸山 愛梨 さん 森山 弥来 さん

文化委員長 北澤 祐希 さん 日詰 由伸 さん

健康委員長 三澤 音葉 さん 小林 壮真 さん

１１月は後期人権教育月間でした。前期は「いじめ」に焦点を当てて考えましたが、後期は「部落差別」
の問題について学習を進めました。最後の時間は、学習のまとめとしてわかったことや感じたことについて
の作文を書きました。その一部を紹介します。

【1年生】
・部落差別ができて千年くらいたった今でもその心がまだ残っているのはとても残念なことだと思います。
・学習を終えて私は、部落差別はやはり同じ人間がするようなことではないし、どんな理由でも許される

ことではないと思いました。
・被差別部落の人たちは差別をずっと受け続けてきたのに、自分の命をかけてまで村人を助けようとして

いて、すごいと思いました。

【２年生】（人権講演会を受けて日々の生活へ生かしたいこと）
・今できることが「ふつう」「当たり前」のように思っていました。

お話のように、生まれたときから病気がある人もいて「やりたくても
できない」ということがある人もいるので、当たり前ではなく、でき
ることに対して感謝しないといけないと思った。

・人に感謝することを忘れているので、たまに思い出して生活していき
たい。普通に生活していることが実はすごく幸せなことだといつも思
いながら生活する。自分の悪いところばかりを探さずいいところも探
せるようにする。人のいいところも探せるようにする。当たり前にで
きることに感謝をしていきたい。

【３年生】
・誰かのために何かをやることは、その場の雰囲気やこれからの生活をよりよくしていくことにつながる

と思いました。まずは、自分から動いていくことが大切だと感じたので、これからやっていけると良い
と思いました。

・「部落差別の時代ではない。」という考えを持つ人が増えてきていて、もっと「部落差別」という問題
に関心を持って、正しく理解をしていき、部落差別をなくしていきたい。

人権講演会 講師：中村 美幸 様
「自分も人も大切にするために」



2学期の各種大会・作品の賞状受賞者をご紹介します。

【中体連関係】
長水中学校新人大会

バドミントン男子団体 2 位
バドミントン男子ダブルス

1 位 中澤翼・大久保翔太
3 位 日詰由伸・小林壮真

バドミントン男子シングルス
3 位 北澤祐希

東北信大会中学校新人体育大会
バドミントン男子団体 １ 位
バドミントン男子ダブルス

1 位 中澤翼・大久保翔太
バドミントン男子シングルス

3 位 北澤祐希
小中学生バドミントン大会 3位 北澤拓真

【ＪＡ書道展（半紙の部）】
1年 海沼美桜乃 中澤樹 畠山虹美
2年 大久保翔太 北澤祐希 中澤翼 日詰由伸

三澤音葉
3年 跡部万璃伊 小林優海 森山舞南

【全国人権作文コンテスト長野地区予選会 奨励賞】
3年 小林優海

薬物乱用防止教室がありました 1１月１７日(金)

３年生 講師：仲 学校薬剤師 様

2学期各種賞状受賞者

３学年生徒を対象にして「薬物乱用防止教室」が行われました。
薬剤師の仲先生より、薬物にかかわるお話しをお聞きし、薬物使用の
問題点や薬物への心構えなどを考えました。
【感想から】

薬物について３時間目にお話しをお聞きしました。たばこは、吸っ
ている人も吸っていない人にも害を与えることがわかりました。たば
こが原因でがんになりやすくなるそうです。
また、薬についても学び、用量、用法が決められているので、正しく
使っていきたいと改めて思いました。

【１月の主な予定】

８日(月) 吹奏楽部アンサンブルコンテスト北信大会

（ ～９日(火) 年始休業）

１０日(水) ３学期始業式

１１日(木) ３年第５回総合テスト

２年活用問題調査

１６日(火) ６年生中学校１日体験入学
中学校説明会

１８日(木) 同窓会幹事会

２３日(火) 信更小中学校運営会議

３１日(水) 公立高校前期選抜

出願開始

※３学期は登校日数４９日です。１年のまとめの時期
ですので、よろしくお願いします。

※平成３０年度の高校入学試験が開始されます。３年
生は、それぞれの夢の実現に向けて、全力で取り
組んでいます

健康教育講演会が行われました 1１月３０日(金)

全校生徒・保護者 講師： 戸谷 佳子 様

スクールカウンセラーの戸谷佳子先生による「心の健康」にかかわる
お話をしていただきました。

演題は、「私の周りの宝物」で、思春期の心の特徴や悩みをかかえた
ときの対処法などについてお話しをお聞きしました。

心と体の成長には少しのズレがあること、心が成長するからこそ周り
が気になり、自己を否定しがちであること、でもそれは確かな成長の証
であることなどを穏やかな口調でお話ししてくださいました。

「やる気スイッチ」は、「始めなければ現れない」というお話しをお
聞きして、行動に移していくことの大切さを改めて感じました。


